

# AWDI

## H. Muh. Aras Pasca Pesta Demokrasi, Inimi Bentuk Kepedulianya Pada Masyarakat Baru

Rudy kahar - [BARRU.AWDI.OR.ID](http://BARRU.AWDI.OR.ID)

Dec 15, 2024 - 19:54



BARRU – Program pembagian Alat bantuan Memasak berbasis Listrik (AML)

oleh Eks Anggota Komisi V DPR RI, H. Aras Kembali Digelar melalui PT. Pos Indonesia berupa rice cooker atau Penanak Nasi gratis kepada masyarakat, di Rumah Aspirasi Rakyat Jl. Sultan Hasanuddin Pekkae, kelurahan Lalolang, kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Sulsel (15/12/24) Minggu Siang.

Sejak Pagi, Ratusan Masyarakat dari beberapa desa di kabupaten Barru sabar Menanti Bantuan Tersebut, yang disalurkan Dirumah Aspirasi Rakyat H. Aras.

H. Aras menyebut bahwa Penerima bantuan ini merupakan tahap pertama dan kedua sebanyak 242 unit sedangkan tahap selanjutnya akan kami salurkan kurang lebih seribu pada akhir tahun 2024.

" Kemarin kami usulkan sebanyak 2000 akan tetapi yang lolos verifikasi hanya Sekitar seribu lebih lebih ", ungkapnya.

H. Aras masih tetap tunjukkan kerja nyatanya dan kepeduliannya pada masyarakat Barru walaupun tahun ini, Beliau aji aras tidak duduk kembali di DPR RI pusat serta sempat mengikuti kontestasi Pilkada barru akan tetapi hanya meraih suara 25 %, sehingga Paslon Araska Logowo di posisi ketiga dari tiga peserta pilkada lainnya yaitu paslon Ulfah-MHG di posisi kedua dan Paslon Andi Ina-Abustan (INIMI) berhasil di posisi the Winners.

Diketahui bantuan Rice cooker Ini sempat tertunda dikarenakan penyaluran bantuan lewat jalur aspirasi ikut dalam Pemilihan kepala daerah Pilkada Barru 2024 lalu.

Sehingga untuk menghindari adanya pelanggaran pemilu dalam penyaluran rice cooker tersebut kepada Warga yang Bertepatan masa tenang jelang pencoblosan pada tanggal 27 November 2024 lalu.

Dirinya juga menyebut pertarungan politik telah usai " Mari sama-sama Ki saling merangkul bangun daerahTa (Barru) yang kita cintai bersama ", ucapnya.

Dan meminta maaf serta berterima kasih kepada seluruh masyarakat Barru telah mengorbankan waktunya dalam pilkada kemarin.

" Atas nama keluarga besar, kami meminta maaf sudah merepotkan kalian, saya tidak kecewa, tidak marah, dan tidak menyesal, menang kalah itu hal wajar, karena itulah yang menjadi pilihan masyarakat barru, Namun saya tetap berkomitmen akan terus memberikan bantuan kepada masyarakat Barru ", beber H. Aras yang juga salah satu Dosen di Kampus STIE Nobel Makassar.

Sementara itu SPV PT. Kantor Pos Indonesia Wil. Ajatappareng KC Pare-pare Ernest Dornius Didampingi Kepala KCP Kantor Pos Barru Abd. Rauf dan Kanit Pos Pekkae Hamzah Menjelaskan, " Bantuan Rice Cooker ini sebenarnya sudah lama kami ingin di Salurkan, akan tetapi karena Bertepatan dengan Musim Pilkada jadi kami Tunda untuk menghindari Keterpihakan Pos Indonesia kepada Calon Tertentu ", imbuhnya.